



Grußwort

Am 2. und 3. Oktober 2013 macht die „Aktion Deutschland Hilft e. V.“ auf ihrer Tour durch Deutschland Halt in Stuttgart und gibt im Rahmen des Bürgerfestes zum Tag der Deutschen Einheit Einblicke in das weltweite Engagement des Bündnisses in den Bereichen Katastrophenhilfe und -vorsorge. Als Schirmherr dieser Benefizaktion in unserer Landeshauptstadt würde ich mich sehr darüber freuen, wenn möglichst viele Besucherinnen und Besucher ein reges Interesse für die humanitäre Hilfe der Bündnispartner zeigen und dieses unverzichtbare gemeinsame Wirken auch unterstützen würden.

Wie wichtig Katastrophenvorsorge und wie wertvoll ein reibungslos funktionierendes Hilfeleistungsnetzwerk bei Großschadensereignissen und Katastrophen ist, das haben uns erst jüngst die Hochwasserereignisse in Süd- und Ostdeutschland wieder einmal eindringlich gezeigt. Ohne die entsprechenden präventiven Katastrophenschutzmaßnahmen und ohne das koordinierte Vorgehen der Hilfsorganisationen, der Feuerwehren, des Technischen Hilfswerks und der Polizei wären die Schäden in den betroffenen Städten und Gemeinden sicherlich noch viel größer gewesen. Für den gemeinschaftlichen, aufopferungsvollen Einsatz der zahlreichen Helferinnen und Helfer möchte ich mich deshalb auch an dieser Stelle nochmals sehr herzlich bedanken.

Der „Aktion Deutschland Hilft e. V.“ wünsche ich auf ihrer Deutschlandtour einen lohnenden Zwischenstopp in Stuttgart und allen Mitgliedsorganisationen weiterhin viel Erfolg bei ihrer gemeinsamen globalen humanitären Hilfe.

Fritz Kuhn